



Bâle, le 12 mai 2016

Communiqué de presse

Hyperloop One investit dans Cargo sous terrain

L'entreprise californienne de haute technologie Hyperloop One s'associe au projet suisse Cargo sous terrain (CST). Il s'agit du premier partenaire international. Hyperloop One investit dans la poursuite de la conception et du développement technologique du projet CST. „Hyperloop One est très satisfait du partenariat. Nous sommes convaincus que CST révolutionnera la logistique dans le futur“, déclare Rob Lloyd, le CEO d'Hyperloop One, pour justifier son engagement.

Le consortium Cargo sous terrain (CST), qui veut réaliser, en Suisse d'ici 2030, un système logistique complet, durable et financé de façon privée, a conclu cette semaine un accord de coopération avec une des start-up pionnière en matière de technologie au niveau mondial. Hyperloop One, issue de l'environnement d'Elon Musk, fondateur de Paypal, Tesla et SpaceX, dispose de 120 millions de dollars à investir sous forme de capital-investissement dans le développement de technologies innovantes de transport de personnes et de marchandises.

Cet accord permet à CST de compter, parmi les nombreux partenaires suisses, un premier investisseur étranger apportant son savoir-faire en matière de technologies futuristes et particulièrement intéressé aux innovations de CST. Le développement du concept logistique de CST constitue l'objectif commun, qui sera éventuellement poursuivi d'une coopération pour la réalisation technique. Le partenariat couvre la construction des tunnels, la technologie et la propulsion des véhicules, les concepts de commande et d'exploitation ainsi que la city-logistique destinée à la distribution fine des marchandises dans les villes.

„Ce partenariat nous permet une avancée technologique importante et renforce considérablement le potentiel d'exportation de CST“, explique le président de CST, Peter Sutterlütli. „Ce qui est particulièrement réjouissant, c'est que des concepts technologiques suisses retiennent l'attention, même au centre mondial de l'entreprenariat innovant“. Suite à cet accord, Dr. Knut Sauer, vice président d'Hyperloop One, siègera dorénavant au comité directeur de CST.

Informations supplémentaires pour les médias:

Peter Sutterlütli, président de l'association de promotion CST | Tél: +41 79 300 06 79
Dr. Knut Sauer, vice-président d'Hyperloop One | Tél: +1 213 905 20 04
Daniel Wiener, directeur relations investisseurs CST | Tél: +41 79 33 55 464

Web :

www.hyperloop-one.com
www.cargosousterrain.ch

Illustrations CST:

<http://www.cargosousterrain.ch/de/downloads.html>

